



北浦っ子

令和4年度学校だより10月号
10月20日発行
延岡市立北浦小学校 No11
文責：校長 甲斐 憲一

がんばった運動会！

週間天気予報では、運動会の開催日の16日は、雨マークがついていましたが、運動会が近づくにつれて、どんどん天気がよくなっていく感じになりましたので、当日の朝の判断で運動会を実施することとなり、当日は見事に晴天！素晴らしい運動会日和となりました。運動会を指揮する安田先生が「晴れ男」なので、大丈夫とみんなで話をしていたら、本当に晴れて、さすが「晴れ男！」という感じでした。

晴れ渡った秋空のもと、入場行進が始まりました。一糸乱れぬ素晴らしい行進で、練習の成果がしっかりと現れた瞬間でした。1年生の悠仁くん・理玖くんの児童代表あいさつも元気いっぱい素晴らしいあいさつでした。1年生のあいさつの直後には、両団団長の誓いの言葉がありましたが、海輝くん・茂仁くんの運動会にかけける思いがしっかりと伝わってくるような素晴らしい誓いの言葉でした。

赤団・白団ともに徒走・表現・リレー・団技など、一生懸命にがんばり、感動するすばらしい戦いになりました。最後まであきらめずにがんばる子どもたちの姿に深く感動し、団結の力を感しました。

もちろん先生たちもがんばりました。3・4年生の表現では朝礼台に上り、新名先生も一緒に踊りました。とって子どもたちの表情がよくて、私も座って観戦していましたが、一緒に踊りたくなるような気持ちになりました。

競技の部の優勝は赤団、応援の部の優勝は白団という結果になりましたが、今までがんばってきたみんなに優勝をあげたいと思います。



【一糸乱れぬ素晴らしい入場行進】



【1年生の児童代表あいさつ】



【気迫あふれる誓いの言葉】



また、保護者の皆様には、奉仕作業や前日準備、そして早朝から準備をしていただき、素晴らしい環境を整えていただきました。そして終わりの後片付けまで、ご協力いただきまして本当にありがとうございました。

学校運営協議会委員の皆様にもお忙しい中、ご観覧いただき、小優勝旗の授与もしていただきました。本当にありがとうございました。今後とも学校へのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

5年生の脱穀！

稲刈りをして天日干しをした稲穂から粃を取り除く脱穀に5年生が挑戦しました。保護者の松原さんが今回は千歯扱き、足踏み脱穀機、コンバインの3種類を準備していただき、それぞれを子どもたちに体験させながら脱穀を行いました。

千歯扱きは脱穀できる量が少なく、何度も繰り返さないと粃が取れないので、子どもたちは、悪戦苦闘していました。昔の人々の苦労が実感できたのではないのでしょうか。

足踏み脱穀機は、千歯扱きよりもかなり脱穀でき、慣れたらどんどん脱穀を進めることができました。はじめは足踏みの回転が反対に回ったりして難しそうでしたが、泰誠くんがコツを覚えて足踏みをしたら、かなりスムーズにできました。

現代の脱穀、コンバインを使っただけの脱穀はかなり速くて、一人一人並んで稲穂を松原さんに渡しながら作業を進めました。袋にも勝手に詰められるので、脱穀の進歩を実感したのではないのでしょうか。

何事も体験することで大きな気付きにつながります。次は28日（金）に羽釜での炊飯となります。おいしいお米が食べられるので楽しみですね。



【千歯扱き】



【足踏み脱穀機】



【コンバイン】

3年生 社会科見学

3年生が社会科見学で大門町のスーパーマルイチに行きました。店内の秘密をたくさん見せていただいたようで、子どもたちは興味津々で、一生懸命説明を聞いたり、いろいろな質問をしたりして、大変充実した学習になったようです。見学のマナーも大変よかったようで、3年生としてとても立派でした。

今後は学習したことをしっかりとめたり、発表したりしながら、学習を深めていってほしいですね。

